

## SUMMARY

# UTILIZING ORAI APPLICATION TO ENHANCE STUDENTS ENGLISH SPEAKING PERFORMANCE

Created by Annisa Deliza

**Subject** : ORAI APPLICATION, ENGLISH SPEAKING  
**Subject Alt** : ORAI APPLICATION, ENGLISH SPEAKING  
**Keyword** : Orai application;perception;speaking performance

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana aplikasi Orai dapat meningkatkan kinerja berbicara siswa dan persepsi penggunaannya sebagai alat pembelajaran. Subyek penelitian ini adalah siswa salah satu kelas di salah satu SMA Negeri di Tangerang yang berjumlah 40 siswa. Penelitian khusus ini adalah dikategorikan sebagai desain eksperimen satu kelompok pre-test dan post-test. Data dikumpulkan dengan menggunakan tiga instrumen: pre-test, post-test, dan wawancara. Temuan mengungkapkan bahwa penggunaan aplikasi Orai berdampak signifikan terhadap kemampuan berbicara siswa. Berdasarkan hasil yang ditunjukkan, penggunaan aplikasi Orai dapat meningkatkan kemampuan berbicara dan siswa

persepsi terhadap aplikasi Orai sebagai media pembelajaran di berbagai bidang, termasuk pengucapan, akurasi tata bahasa, kosa kata, kelancaran, dan komunikasi interaktif. Wilcoxon

Temuan uji bertanda menunjukkan adanya perbedaan rata-rata nilai pre-test dan post-test setelah memanfaatkan aplikasi Orai pada beberapa treatment, dengan nilai asymp sig. (2-ekor)

0,000 lebih kecil dari level alpha 5% (0,05). Statistik ini menunjukkan bahwa Orai, sebuah aplikasi yang digunakan untuk belajar bahasa Inggris, khususnya berbicara, dapat membantu siswa meningkatkan kemampuan berbicara mereka dengan lebih efisien. Selain itu, penggunaan aplikasi Orai direkomendasikan untuk pengajaran karena menyediakan lingkungan belajar yang menyenangkan dan menarik, serta merangsang antusiasme dan partisipasi siswa dalam kegiatan kelas.

**Contributor** : Dr. Irma Savitri Sadikin, M.Pd  
**Date Create** : 20/02/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate- 20181102016  
**Collection** : 20181102016  
**Source** : Undergraduate Theses of English Education  
**Relation Collection** Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor